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«Европейский Союз не использует сегодня множество возможностей инфотехнологии
на нашем общем внутреннем рынке, поскольку он образовался до эпохи интернета», –
сказал президент Тоомас Хендрик Ильвес на встрече с вице-президентом Европейской
Комиссии Ниле Крос, которая является уполномоченной по цифровому развитию.

      

Глава Эстонского государства напомнил, что в настоящее время в Европейском Союзе
лишь пятая часть продаж через интернет и менее десятой доли покупок через интернет
являются трансграничными, и более половины попыток приобрести через интернет
товары или услуги из другой страны оказываются неудачными.

  

«Если крупные страны ЕС не ощущают на своем рынке острой потребности действовать,
то малым государствам и окраинным зонам Европейского Союза трансграничные
э-решения дадут возможность более тесной интеграции в наше единое экономическое
пространство», – заявил президент Ильвес. «Так можно создать новые возможности
для потребителей и предпринимателей, сделав внутренний рынок Европейского Союза
действительно нашим общим рынком».

  

Чтобы границы государств не препятствовали развитию цифровой экономики, следует
создать новую устраняющую препятствия правовую базу Европейского Союза, сказал
президент Ильвес, посчитав важными также вопросы авторского права, правовой
регуляции для потребителей и защиты данных, потому что слово «цифровой» не должно
создавать ложного представления о более слабой защите данных.

  

По словам главы Эстонского государства, необходимо создать трансграничную
возможность э-подписи и э-идентификации, а также возможность сотрудничества
коммерческих регистров и электронных систем поставок.

  

Президент Ильвес отметил деятельность уполномоченной Крос по развитию темы
единого цифрового рынка Европейского Союза.

  

«Благодаря Вам Европейская Комиссия является хорошим партнером для настроенных
на развитие цифровых технологий стран сообщества», – подтвердил глава Эстонского
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государства. «Наша цель абсолютно ясна – создать в Европейском Союзе к 2015 году
обширный и успешно функционирующий цифровой рынок».

  

Сегодня глава Эстонского государства встретится в Брюсселе с генеральным
секретарем НАТО Андерсом Фогом Расмуссеном и с вице-президентом Европейской
Комиссии, уполномоченным по транспорту Сиймом Калласом. Вчера президент Ильвес
встретился с председателем Верховного Совета Европы Херманом ван Ромпеем.

  

В Эстонию президент вернется завтра.

  

  

Отдел связей с общественностью
канцелярии Президента Республики
тел. +372 631 6229
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